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令和元年度 第1回シンポジウム 「市場創造 と 技術革新」 
 

 

◆ 開催日時 ： 令和元年8月2８日 (水）13:20 ~ 17:00 
◆ 場 所  ： 広島商工会議所ビル1階 101会議室 
◆ 参 加 者 ： 26 企業・団体 137名 

 

協会ニュース 

国連の持続可能な開発目標（SDGs）がスタートしてから 2年が経過し、その効果的な実施のために、人材・技
術・資金を持つ企業の役割に対する国際社会の期待は大きくなっています。 
日本国内でも SDGs達成に向けた企業の役割に対する関心が高まり、企業も、SDGsの認識表明から方針・戦
略策定や事業との関連付けなど、具体化に向けた取り組みが始まっています。 
本シンポジウムでは、SDGsを企業経営にいち早く取り入れている２社にお越しいただき、具体的な企業経営の事
例や、製品の研究・開発などについて講演をいただきました。 
シンポジウム当日は26企業・団体 137名と 多数の方にご参加いただきました。 

 
講演第１部では、「日立グループの SDGsへの取り組み」と題して、株式会社日立製作所 サステナビリティ推進

本部 副本部長 高橋 和範 様に、様々な事業を抱えるコングロマリットとしての日立グループの SDGsへの取り組
みについてご講演いただきました。 

 

講演第２部では、「SDGsを応援し手助けする。 世々代々、公共的永続発展を目指して。」 と題して、有限会
社コズミック 代表取締役  小積 忠生 様に、来るべき循環型社会における事業のあり方、その中で同社が「機能
性セラミックス」を通じて果たしたい役割、今後の展望についてご講演いただきました。 

 

お二人の講演後、広島工業大学  学長 長坂 康史 先生をコーディネーターとして迎え、パネルディスカッションが行
われました。会場から寄せられた多くの質問に講演者が回答することで、講演内容の深堀りが行われ、参加者の理
解もより深まりました。 
 
アンケート結果では、『事例を含めて大変興味深い内容だった』 『SDGsとビジネスの関係性が理解できた』』『自社
の取り組みの参考にしたい』 などの感想が寄せられ、非常に有意義なシンポジウムになりました。 

  
 

 
 

有限会社コズミック 
小積 忠生 氏 

パネルディスカッションの様子 
(左からコーディネーターの 長坂 氏、高橋 氏、小積 氏) 

株式会社日立製作所 
高橋 和範 氏 


